

KATA PENGANTAR



Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul "***Peningkatan Kemampuan Pemecahan Masalah dan Komunikasi Matematis Siswa Melalui Pembelajaran Berbasis Masalah Kelas V SD Negeri 064036 Medankota T.A 2014/2015***". Salawat dan salam penulis sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah ummat.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis. Dengan keikhlasan dan ketulusan baik langsung maupun tidak langsung sampai terselesainya tesis ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan tersebut. Terima kasih dan penghargaan khususnya peneliti sampaikan kepada:

1. Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Eddi Qarnadi Hasibuan dan Ibunda tersayang Siti Aminah Pulungan sebagai motivator terkuat dan terhebat dengan kasih sayang dan doanya diberikan kepada ananda sehingga penulis tetap termotivasi serta kakak dan abang tercinta Emmi Hairani/Suami, Ahmadi Hasibuan, S.Pd./Isteri, Ilma Sahrani/Suami, dan yang paling terkhusus kepada abanganda Agus Saleh., M.Pd yang telah memberikan motivasi, do'a dan dukungan baik moril maupun materil yang begitu kuat dalam penyelesaian studi penulis dan juga adikku tersayang Balyan Habibi Hasibuan, Eli Jusniati Hasibuan, Nur Azizah Hasibuan, Nila Yanti Hasibuan yang senantiasa memberikan perhatian dan kasih sayang.

2. Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si dan Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar Pascasarjana UNIMED sekaligus Narasumber yang telah memberikan saran dan kritik yang membangun untuk menjadikan Tesis ini menjadi lebih baik serta Bapak Hizrah Saputra Harahap, S.Pd, selaku Staf Program Studi Pendidikan Dasar.
3. Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D selaku Pembimbing I dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
4. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan-masukan dalam penyempurnaan tesis ini.
5. Direktur, Asisten I, II dan III beserta Staf Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan bantuan dan kesempatan kepada penulis menyelesaikan tesis ini.
6. Kepala Sekolah SD Negeri 064036 Medankota yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian lapangan.
7. Kepada adinda tersayang Almiyanti, Am.Keb., SKM yang telah setia menemani penulis dalam proses penyelesaian studi sampai akhir untuk mendapatkan gelar M.Pd. Hadirmu, sungguh memberi semangat dalam menyelesaikan TESIS ini, melupakan segala lelah yang telah dilalui.
8. Semua pihak serta rekan-rekan satu angkatan dari Program Studi Pendidikan Dasar yang telah banyak memberikan bantuan dan dorongan dalam penyelesaian tesis ini.

Semoga Allah membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan sumbangan dan manfaat bagi para pembaca, sehingga dapat memperkaya khasanan penelitian-penelitian sebelumnya, dan dapat memberi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut.

Medan, 31 Maret 2015
Penulis,

Sukriadi Hasibuan
NIM 8136181030



THE
Character Building
UNIVERSITY